

BESTATTUNGSHAUS MESSER

Tag der offenen Tür

Dass die Menschen ganz unterschiedlich mit dem Thema Tod umgehen, entspricht dem Zeitgeist unserer Gesellschaft. Als professionelle Bestatter sind wir gefordert, diesen verschiedenen Bedürfnissen Hilfe und Orientierung zu geben.

Nach 63 Jahren im Dienste der Angehörigen haben wir die Vision eines Bestattungshauses entwickelt. Sie ist nun Realität geworden und schafft mehr Freiraum beim Abschiednehmen. Das erweiterte Angebot erlaubt uns, in persönlicher und familiärer

Atmosphäre auf individuelle Wünsche einzugehen. Sehen Sie vor Ort, was wir konkret damit meinen. Wir freuen uns auf Ihren Besuch. Sie sind zu einem Apéro herzlich eingeladen.



Warum haben wir ein Bestattungshaus gebaut?

Erfahren Sie die Antwort bei einem Besuch an der Bielstrasse 164 in 4500 Solothurn:

TAGE DER
OFFENEN
TÜR

SAMSTAG

20. Juni 2015

10–16 Uhr

SONNTAG

21. Juni 2015

10–16 Uhr

W W W . M E M E N T O M O R I . C H

Parkplätze

Direkt beim Haus.

Öffentlicher Verkehr

Buslinien 2 + 3, Haltestelle «Touring»

Regional-Zug, Station «Solothurn Allmend» – 650 Meter Richtung Nord-West (ca. 10 Minuten zu Fuss).



MESSER BEGLEITUNG & BESTATTUNG

zuhören, verstehen und helfen

– SEIT 1952 –